


   

C’est une réponse un peu banale mais mon rêve étant gamin était 

d’être riche 



  

Il y a quelque années j’ai fais un coma éthylique.  Avec du recul je 

n’en suis pas fier. 



    

  

J’en profite pour dormir,  mais aussi pour changer d’air.  

Je dois avouer que je joues beaucoup à Fifa également. 

 



Actuellement très amoureux, j’offre des bijoux et….. mon corps!  

 



Je dirai… Bourgui ! 

 

  



Sans aucun doute, Tedeschi ! 
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Mon premier but en seniors. J’avais 17 ans. C’était une sensation 

incroyable!  

  



  





  


